

A la atención del señor presidente de la Federación Española de Orientación

Me dirijo a usted para poner en su conocimiento los hechos acontecidos en la concentración de la Selección Española de Orientación en Bicicleta de Montaña celebrada el fin de semana del 31 de enero de 2015 en Zaragoza.

Una vez realizados los entrenamientos programados por el seleccionador David Soria y terminada la jornada nos retiramos a descansar al Barrio de las Delicias, al lado del Parque Castillo Palomar, dejando en mi furgoneta dos bicicletas de montaña de dos miembros de la selección nacional ante la imposibilidad de poder llevarlas al alojamiento debido a ser un piso privado.

Al regresar a mi vehículo el domingo por la mañana para continuar con las actividades programadas para ese día cual fue nuestra sorpresa al ver que nos habían entrado al vehículo y sustraído del mismo ambas bicicletas, un portátil, un iPod y diverso material deportivo de Lurbel facilitado por la selección el día anterior ocasionándonos una importante pérdida económica a parte de los daños ocasionados al vehículo, así como el importe de la reposición del material para poder seguir compitiendo.

Después de cursar la correspondiente denuncia, de tramitar con distintos seguros la posible compensación, difundir el robo del material a través de distintas redes sociales no hemos conseguido recuperar nada de lo sustraído.

Por todo lo expuesto agradecería se tuviera en cuenta si es posible alguna ayuda económica tanto para mí como para mi compañero de selección al cual también le sustrajeron su bicicleta para compensar la pérdida sufrida.

Agradezco de antemano la atención que nos presta, estando a su disposición para cualquier aclaración al respecto.

Esperando noticias tuyas.

Gracias y un cordial saludo

Ángel García García